Opel Astra H - Funktionsstörung des Signalhorns | HELLA

Opel

Astra H

Baujahr: 2004 - 2010

Funktionsstörung des Signalhorns

Bei o.g. Fahrzeugen kann es, wegen eines Fehlers im Elektronikmodul der Lenksäule, zum Ausfall des Signalhorns kommen.

Der Fehler tritt oftmals nach längerer Fahrstrecke bei eingeschaltetem Licht auf. Aufgrund einer Kontaktschwäche im Lenksäulenmodul kann die Funktion des Signalhorns beeinträchtigt werden.

Seitens des Fahrzeugherstellers wurde das Problem bereits erkannt. Im Zuge einer Serviceaktion werden die Fahrzeuge überprüft und ggf. eine neue Software aufgespielt. Abschließend wird ein blauer Punkt auf der Rückseite des Lenkrades aufgeklebt.

Es ist davon auszugehen, dass aus diversen Gründen nicht alle Fahrzeuge überprüft bzw. nachgebessert wurden.

Beachten Sie bitte diese Info im Zuge von Beanstandungen im Zusammenhang mit dem Signalhorn.